



Ciudad Real



La vicesecretaria de Estrategia y Acción Política regional y diputada nacional, Rosa Romero, destaca que el PP apuesta por el crecimiento económico en base al bienestar de los castellano-manchegos y la creación de empleo

Así lo ha manifestado la coordinadora de la Ponencia de “Economía y Bienestar Social” del XIII Congreso Autonómico del PP-CLM

Romero ha manifestado que en la Ponencia de “Economía y Bienestar Social” queremos trasladar que el modelo de la formación es que “el crecimiento económico que Castilla-La Mancha debe tener, -porque tenemos una gran potencialidad-, redunde en más actividad económica, que será la mejor manera de consolidar y poder financiar nuestro Bienestar Social”. Ha subrayado la importancia de seguir defendiendo nuestra sanidad pública, “apoyando a los profesionales y apostando por la reducción de las listas de espera, que son escandalosas desde que gobierna el PSOE”. Ha abogado por seguir defendiendo una educación de calidad y ha indicado que queremos un gran pacto de Estado por la Educación, “porque ahí está el futuro de las próximas generaciones y, por tanto, de Castilla-La Mancha”.



Rosa Romero en COPE Ciudad Real

También ha destacado la importancia de seguir apoyando “a nuestros pueblos, el desarrollo rural de nuestra región, así como la agricultura, que es un sector fundamental en nuestra tierra”. Además de esto, ha dejado claro que en el modelo económico y social del Partido Popular sigue estando como prioridad la creación de empleo.

De otro lado, preguntada por el hecho de que Cospedal sea candidata única al Congreso regional de la formación, ha manifestado la satisfacción de la formación regional y ha subrayado que M^a Dolores Cospedal “ha demostrado su buena labor, su compromiso con nuestra tierra” y ha manifestado que para nosotros “es muy importante” que siga liderando la formación. De este modo, ha recordado que con Cospedal se han ganado la totalidad de las últimas elecciones y, “en una situación muy complicada, donde se encontró en la región con un gran déficit y endeudamiento y con facturas sin pagar en los cajones, gracias al trabajo de Cospedal, Castilla-La Mancha se situó como una región pujante y logró poner en orden las cuentas, que se pagaran las deudas a los proveedores y realizó una gestión brillante”.